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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
L’ambrosia preoccupa! 
 
 
In questi ultimi tempi preoccupa assai il diffondersi dell’ambrosia, una pianta responsabile di forti 
allergie e della quale sono stati trovati solo quest’anno 30 nuovi focolai (vedi Teletext del 
28.06.07). 
 
Anche il nostro Governo è preoccupato e sta prendendo delle misure per combatterla. I fronti di 
azione sarebbero tre: quello legale, quello di monitoraggio e quello dell’informazione destinata ad 
enti pubblici e privati. 
 
Ho saputo anche che questa pianta non è una pianta nostrana, ma che è importata dall’estero. 
 
Siccome non è solo il Governo che deve preoccuparsi di ciò, ma tutta la popolazione, chiedo al 
Consiglio di Stato: 
 
1. Corrisponde al vero che l'ambrosia non è una pianta nostrana? 
 In caso affermativo, da dove è giunta e come è giunta? 
 
2. Molti cittadini in questi ultimi giorni sono stati colpiti da noiosissimi pruriti. Questo fatto è da 

attribuirsi all’ambrosia? 
 
3. Quali tipi di allergie provoca? 
 
4. Considerato che solo quest’anno sono stati trovati 30 nuovi focolai, quanti ne sono stati trovati 

in totale e quanti di questi sono già stati debellati? 
 
5. Considerato che il CdS ha informato i Comuni, le imprese di costruzione e e quelle di 

giardinaggio ma non la popolazione, per maggiore informazione al cittadino, chiedo che si 
dica dove si trovano esattamente questi focolai? 
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